

XX Certamen Juvenil Cuentos de Navidad 2010

“Un mundo dentro de un copo de nieve”

2º Premio
Primera categoría
9-11 años



**Centro de
iniciativas y recursos
para jóvenes**

Ayuntamiento de Ponferrada

Un mundo dentro de un copo de nieve

Dentro de un copo de nieve, como el que muchas veces vemos caer, ocurrió una historia que hay que ver para creer. Allí, en el interior del copo existía un mundo de seres minúsculos, habitantes de una pequeña ciudad llamada Villa Berona. Todos sus habitantes eran trabajadores, cariñosos y alegres. Su ciudad era muy bonita pero cuando más deslumbraba era en Navidad, todas sus casas estaban adornadas con luces y adornos de Navidad. Todos trabajaban intensamente ese mes, pues el 24 de Diciembre, el día de Nochebuena realizarían una cena y un baile en la grandísima sala del Ayuntamiento.

A todos los habitantes les encantaba la Navidad, pero a Sandil que vivía solo odiaba el ambiente navideño y sus villancicos.

El detestaba la Navidad, no porque no le gustara, sino porque se sentía solo y diferente a los demás. Sandil era distinto, era un ogro, su tamaño era el doble que el resto de los habitantes de villa Berona y su voz era muy ronca y grave como la de todos los ogros, pero lo que tenía distinto era su corazón, era mucho más grande que el de los otros ogros.

Sandil, era bueno, pero nadie lo sabía, por eso siempre estaba solo, observando la felicidad de los demás.

Hasta que un día, Amaya una niña muy valiente, pilló a Sandil, tras el cristal, que los observaba a ella y su familia mientras entre risas preparaban el árbol de su casa.

Amaya, salió y se acercó a Sandil, ¡no tenía miedo!

La niña y Sandil se hicieron muy amigos, y entonces Amaya llevó a Sandil para que jugara con ella, con sus amigos y convencer a los mayores de que era bueno.

Sus amigos se quedaron muy felices ya que su mayor deseo era ver un ogro en carne y hueso, tan contentos decidieron jugar.

Los mayores se quedaron asombrados y iban a llamar a la policía, pero en ese momento la estrella del gigante árbol se iba a caer y el ogro Sandil la cogió ya que era tan alto . Así se salvo ,el adorno más importante de Villa Verona, en Navidad.

Ese día los mayores decidieron invitar al ogro a cenar el día de Nochebuena ,porque nadie debería estar solo en esas fechas.

Y entonces todos comprendieron que las apariencias no es lo que más importa sino el fondo del corazón de las personas. Y de los ogros.

Sandil , por primera vez se sintió querido, tal y como era y pudo disfrutar de su mejor Navidad.

Fin



Centro de
iniciativas y recursos
para jóvenes

Ayuntamiento de Ponferrada

www.cimainforma.es